
SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 0147/2005 )

Anfrage der SPD-Fraktion zu "Sicheres Sporttreiben rund um den Maschsee"

Herrn Oberbürgermeister
Herbert Schmalstieg
o.V.i.A.

Rathaus

In die nächste Ratsversammlung 18. Januar 2005

ANFRAGE gemäß § 14 der Geschäftsordnung des
Rates der Landeshauptstadt Hannover
Sicheres Sport-Treiben rund um den Maschsee

Die Wege an den Ufern des Maschsees (Rudolf-von-Bennigsen-Ufer und 
Karl-Thiele-Weg) erfreuen sich zunehmender Beliebtheit bei Joggern, Inlineskatern, 
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Walkern, Nordic Walkern und Handybike-FahrerInnen. Insbesondere das Ostufer ist 
stark bis sehr stark frequentiert. Die Wege am Westufer sind nur teilweise 
beleuchtet und stehen den FreizeitsportlerInnen nur sehr eingeschränkt als 
Trainingsort zur Verfügung. Das Fahren bzw. Gehen/Walken eines Rundkurses ist in 
den Herbst- und Wintermonaten nicht ohne Gefahren möglich.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie schätzt die Verwaltung die weitere Entwicklung der o. g Funsport- und 
Gesundheitssportarten ein?

2. Welche Maßnahmen wird die Verwaltung ergreifen, um evtl. auftretenden 
Konflikten aufgrund der zahlenmäßigen Zunahme der SportlerInnen entgegen zu 
wirken?

3. Welche Möglichkeiten gibt es für eine Verbesserung der Wegebeleuchtung 
am Maschsee, insbesondere des Karl-Thiele-Weges, damit die Nutzung eines 
“Maschsee-Rundkurses” auch im Herbst und Winter ermöglicht wird?

Klaus Huneke
Fraktionsvorsitzender

Hannover / 20.01.2005
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